

S'est endormi paisiblement le 23 février 2010 à la clinique de Saint-Amé à Saint-Maurice, après une longue maladie supportée dignement, avec un courage extraordinaire

Monsieur Bernard GLAUS

1931

Font part de leur peine:

Germaine **Glaus-Genillard**, à Monthey;

Eric et Isabelle **Glaus-Roulin**, à Orbe;

Juliette et Jean-Jacques **Ringier-Glaus**, au Tessin;

Dany et Antoinette **Crettaz**, à Monthey;

Alain et Cécile **Crettaz**, à Monthey;

Les familles parentes et amies;

Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité de la famille.

Domicile de la famille: ch. d'Arche 51D, 1870 **Monthey**.

Que ton repos soit doux, comme ton cœur fut bon.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.